

D'innombrables miracles

J. F., Guatemala

10/06/2012

Que Dieu vous bénisse.

Par la grâce de Jésus dans le Très Sacrement, nous avons obtenu d'innombrables miracles évidents par l'intercession de saint Josémaria. J'ai trois beaux garçons : chaque fois qu'ils sont malades, j'ai recours à saint Josémaria.

Mon enfant de 5 ans allait s'étouffer, il manquait d'air et n'arrivait pas à respirer. J'étais affolée car je voyais que mon petit avait quelque chose au cœur. J'ai prié mon Jésus avec tant d'amour et de foi ainsi que saint Josémaria que ce jour là, en rentrant de la Messe, j'ai vu mon fils devant ses bandes dessinées, qui respirait normalement, sans se forcer, sans manquer d'air. Que mon Dieu soit béni et exalté.

Quant à moi, il m'a guérie d'une méchante grippe qui résistait aux antibiotiques.

Il a aussi délivré mon époux de beaucoup de mauvaises choses.

Ma mère s'est remise aussi un beau jour des séquelles d'une allergie qui faisait que son corps gonfle.

Saint Josémaria est là quand nous cherchons Dieu avec amour, surtout à travers la confession et la

communion. C'est là où je place ma vie et celle de ma famille. Que Dieu vous bénisse et que saint Josémaria vous porte secours en tout.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/dinnombrables-miracles/> (12/01/2026)